

## ABSTRAK

**Zaslia Tahor**, 2020, *Implementasi Good Corporate Governance dalam Meningkatkan Produktivitas dan Profitabilitas Studi Maqashid Policy di Diamond Salon and Spa Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Moch. Cholid Wardi, M.H.I.

**Kata Kunci:** *Good Corporate Governance, Produktivitas, Profitabilitas, Maqashid Syari'ah, Policy.*

Diamond salon and spa Pamekasan merupakan salah satu salon yang ada di Pamekasan yang hanya menerima pelayanan khusus wanita. Salon ini menjadi favorit karena pengelolaan yang ada di dalamnya, memberikan kenyamanan serta yang terpenting adalah pengelola salon ini semuanya berjenis kelamin perempuan dan itulah hal yang menjadi daya tarik Diamond salon and spa.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimana implementasi *good corporate governance* dalam meningkatkan produktivitas dan profitabilitas di Diamond salon and spa Pamekasan; *Kedua*, Bagaimana implementasi *good corporate governance* dalam meningkatkan produktivitas dan profitabilitas dengan menggunakan studi *maqashid policy* di Diamond salon and spa Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis fenomenologis. Data yang diperoleh melalui dua sumber, yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan dengan cara wawancara semi terstruktur, observasi partisipan dan dokumentasi. Analisis data menggunakan penelitian kualitatif fenomenologis dengan menggunakan reduksi *transcendental*, mencari data dan melakukan klarifikasi data.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa Diamond salon and spa Pamekasan melakukan penerapan *good corporate governance* dengan menerapkan beberapa prinsip, yaitu: 1) *Transparency* dengan cara memberikan informasi secara terbuka; 2) *Accountability* dengan adanya pembagian kerja karyawan yang terstruktur dan aturan yang diputuskan bahwa Diamond salon and spa Pamekasan hanya menerima pelayanan khusus wanita; 3) *Responsibility* dengan cara memberikan tanggung jawab yang harus dipenuhi oleh pemilik salon seperti gaji dan reward serta tanggung jawab memberikan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh penerima pelayanan dan memberikan beberapa tanggung jawab sosial; 4) *Independency* dengan pengambilan keputusan bersama karyawan; dan 5) *Fairness* berupa keadilan terhadap pembagian kerja serta pemberian pelayanan kepada pelanggan. Menerapkan prinsip GCG dengan menggunakan *maqashid policy* seperti; 1) Memelihara agama dengan menerapkan prinsip *transparency*, *accountability* dan *independency*; 2) Memelihara harta dengan menerapkan prinsip *responsibility* dan *fairness*; dan 3) Memelihara keturunan dengan menerapkan prinsip *accountability*. Jadi, dapat disimpulkan dalam pengelolaan Diamond salon and spa Pamekasan dengan menerapkan prinsip GCG dan juga diterapkan dengan menggunakan *maqashid policy*.